

Nota de prensa

Embajadores de cinco países presentan cartas credenciales al presidente Hernández



- Australia, Bangladesh, Georgia, República Dominicana y Alemania tienen nuevos representantes diplomáticos en Honduras

Tegucigalpa, 6 de septiembre. Los nuevos embajadores de Australia, Bangladesh, Georgia, República Dominicana y Alemania presentaron hoy sus cartas credenciales ante el presidente de la República, Juan Orlando Hernández.

Los nuevos embajadores son: Graham Engel, de Australia; Supradip Ckagma, de Bangladesh; Zurab Eristavi, de Georgia; Marino Berigüete, de República Dominicana, y Thomas Wriebnig, de Alemania.

Los embajadores de Australia, Bangladesh y Georgia son concurrentes para Honduras, los tres con residencia en México.

En la ceremonia, que se celebró en el Palacio José Cecilio del Valle, el presidente Hernández fue acompañado por la canciller de Honduras, María Dolores Agüero.

Australia

El embajador de Australia, Graham Engel, posee una licenciatura de la Universidad New South Wales y un doctorado de la Universidad Edinburgh; entre otros cargos, fue primer secretario de la Embajada australiana en Indonesia; consejero de la Embajada en Estados Unidos y director general Adjunto del Sudeste Asiático en el National Assessment, parte de la cartera de la Oficina del Primer Ministro.

También se desempeñó en 2008 como director de Temas Globales, en el Departamento de Relaciones Exteriores y Comercio; en 2010 fue director de Planificación de Política, del Departamento de Relaciones Exteriores y Comercio, y desde 2012 vicejefe de Misión de la Embajada de Australia en Indonesia.

Bangladesh

El embajador Supradip Chakma, de Bangladesh, tiene una maestría en Mercadeo en la Universidad de Dhaka; se ha desempeñado en diferentes cargos en el Ministerio de Relaciones Exteriores en Dhaka, entre ellos director general de Asuntos Consulares y director general de Asuntos del Este Asiático, del 2007 al 2009.

Ha sido funcionario en las embajadas de Bangladesh en Rabat, Colombo, Bruselas y Ankara.

Antes de su asignación en la Embajada de Bangladesh en México, concurrente para Honduras, se desempeñó como embajador de Bangladesh en Vietnam, de octubre del 2009 a noviembre de 2014, con acreditación concurrente en Laos.

Georgia

El embajador de Georgia, Zurab Eristavi, tiene una maestría en Relaciones Internacionales Económicas; desde 2013, hasta su reciente designación como embajador en México, concurrente para Honduras, fue embajador en Misión Especial en materia de Seguridad Energética de Georgia para el Ministerio de Relaciones Exteriores georgiano.

Desde 1989, ha estado en el servicio diplomático en diferentes posiciones; de 2009 a 2013 fue embajador de Georgia en Jordania, concurrente para Líbano e Irak, y de 2007 a 2009 fue asesor de Política Exterior en Tbilisi para el primer ministro de Georgia.

En París, sirvió como primer consejero de la Embajada de Georgia en el período de 2004 a 2007.

República Dominicana

El nuevo embajador de República Dominicana, Marino Berigüete, es un licenciado en Derecho con un postgrado de Procedimiento Civil (Universidad Autónoma de Santo Domingo), y tiene una maestría en Ciencias Políticas y una maestría en Relaciones Internacionales (ambas, Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña).

Berigüete ha sido abogado de los Tribunales de la República, miembro del Consejo de la Universidad Central del Este, abogado de varias empresas del sector comercial y hotelero en Punta Cana, docente en la Universidad Católica Santo Domingo y en la Universidad Pedro Henríquez Ureña; fue ministro consejero en Honduras y embajador en Paraguay.

Alemania

El embajador de Alemania, Thomas Wriebnig, cuenta con estudios universitarios de Ciencias Jurídicas y Filología Románica, y formó parte del Consejo Académico de la Universidad de Regensburg.

Entre 1986 y 2012 ocupó cargos en el Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania en Bonn y Berlín, y en las embajadas de ese país en Seúl, Moscú, Washington y París.

De 2012 a 2015 fue representante permanente de Alemania ante los organismos internacionales con sede en Roma, y en 2015-2017, presidente Adjunto de la Academia Federal para Política de Seguridad.